

Humanität

Alle Arbeit soll bei uns dazu beitragen, dass innerhalb der Gesellschaft alle Menschen ein menschenwürdiges Leben führen können. Dazu gehört Nahrung, Kleidung, Wohnung und ein sich einbringen können in unterschiedliche Gemeinschaften. Vielfalt ist Grundlage allen Lebens. Darum ist, wer gegen die Vielfalt ist auch gegen das Leben. Wir sollten lernen, Vielfalt zu akzeptieren und das gilt für alle Religionen. Unterschiedliche Vorstellungen sind eine Bereicherung. Wir denken, dass junge Menschen einer Streitkultur gegenüber aufgeschlossen sind, in der die unterschiedlichsten Vorstellungen erörtert werden. Unterschiede die zum Leben führen! Dabei sind ausschlaggebend: alle Grundlagen, die zu einer solchen offenen humanistisch geprägten Gesellschaft erforderlich sind. Grundlagen einer Gesellschaft, in der alle Menschen ein menschenwürdiges Leben führen können. Diese Grundlagen werden durch Bildung und Erziehung gelegt. Aus diesem Grunde ist es so wichtig, sich grundlegend mit den Auswirkungen von Bildung und Erziehung zu befassen. Sowohl für eine einzelne Person, als auch für die Gemeinschaft.

